
NOËL, C’EST TOI... 

Message de Noël 2021 du groupe de Madagascar 

Noël c’est toi quand tu décides 

de renaître chaque jour et de 

laisser entrer Dieu dans ton 

cœur. 
 

Le sapin de Noël c’est toi quand 

tu résistes vigoureusement aux 

vents et aux difficultés de la vie. 
 

Les guirlandes de Noël, c’est toi 

quand tes vertus sont les 

couleurs dont tu ornes ta vie. 
 

La cloche de Noël, c’est toi quad 

tu invites à se rassembler et 

tentes de réunir. 
 

Tu es la lumière de Noël quand 

tu illumines avec la vie le chemin 

des autres, avec la bonté, la 

patience, la joie et la générosité. 
 

Les anges de Noël, c’est toi 

quand tu chantes au monde un 

message de paix, de justice et 

d’amour. 
 

L’étoile de Noël, c’est toi quand 

tu conduis à la rencontre du 

Seigneur. 
 

Les rois mages, c’est aussi toi 

quand tu donnes le meilleur que 

tu assans tenir compte de à qui 

tu le donnes. 
 

La musique de Noël, c’est toi 

quand tu conquiers l’harmonie 

au-dedans de toi. 
 

Le cadeau de Noël, c’est toi 

quand tu vois un ami et un frère 

en tous les êtres humains. 
 

Les vœux de Noël, c’est toi 

quand tu pardonnes et rétablis la 

paix, même si tu souffres. 

Chères amies et chers amis d’Iray Aina 
  

Pape François écrit: Noël n’est pas une fable! Cette 

histoire a réellement eu lieu à Bethléem, il y a deux mille 

ans. La foi nous permet de reconnaître en cet Enfant, né 

de la Vierge Marie, le vrai Fils de Dieu qui s’est fait 

homme par amour pour nous. À travers le visage du petit 

Jésus, nous contemplons celui de Dieu, qui ne se révèle 

pas par la force, la puissance, mais par la faiblesse et la 

fragilité d’un nouveau-né. Notre Dieu est ainsi: il vient tout 

près de nous, sous l’apparence d’un petit enfant. Cet 

enfant montre la fidélité et la tendresse de l’amour infini 

dont Dieu entoure chacun de nous. 
 

C’est ce que nous fêtons à Noël, en revivant l’expérience 

des bergers de Bethléem. Faisons la fête avec les petits, 

les malades et les pauvres, car c’est la fête de la 

rencontre de Dieu avec nous, en Jésus. 
 

Votre groupe de Madagascar 
 

Crèche du groupe de base de Wassenberg (KAB) 

 

Le réveillon de Noël, c’est toi quand tu 

rassasies de pain et d’espérance le pauvre qui 

est à tes côtés. 
 

Tu es la nuit de Noël quand, humble et 

conscient, tu reçois dans le silence de la nuit le 

Sauveur du monde, sans bruit ni grandes 

célébrations. 
 

Tu es le sourire de confiance et de tendresse 

dans la paix intérieure d’un Noël qui enracine le 

Royaume en toi. 
 

Heureux Noël à tous ceux qui ressemblent à 

Noël! 
 

Le pape François, 2016 
 

 


